

Periódico: Forbes México

Título: Empleos precarios e informales, los que más se recuperan en 2021

Tema: Trabajo

Subtema: Recuperan empleos informales

Referencia: Mendoza, V. (3 de febrero de 2021). Empleos precarios e informales, los que más se recuperan en 2021. *Forbes México*. Recuperado de <https://bit.ly/3z0cs8q>

Resumen:

Empleos precarios e informales, los que más se recuperan en 2021

La crisis por coronavirus ha disminuido la población económicamente activa en 2.8 millones de personas, el empleo que más rápidamente repunta es el informal, advierte Banco Base. Gabriela Siller, directora de análisis de Banco Base, explica que al cierre de diciembre había dos millones de personas pertenecientes a la población económicamente activa que estaban sin empleo.

“La mayor parte de los empleos recuperados son en subocupación informalidad y con salarios bajos, lo que impacta al entorno social y la recuperación”, advirtió.

La recuperación del PIB dependerá en gran medida del empuje que reciba la economía de la recuperación estadounidense, mientras que a nivel interno existen retos para mejorar las condiciones en el país. Entre los indicadores destaca la inversión fija bruta, que acumuló 21 meses consecutivos a la baja.

Los factores que impactan en este fenómeno son el lento control de la pandemia, la inconsistencia decisiones en política pública y la falta de estado de derecho. En términos del mercado laboral, Banco Base observa que los más afectados fueron los empleados en el sector terciario, principalmente de restaurantes y servicios de alojamiento, donde se han reportado 735 mil plazas perdidas.

Responsable: Cynthia Guadalupe Hernández Rojas